



LA GUERRA A MUERTE.— Benjamín Vicuña Mackenna. Editorial Francisco de Aguirre. 925 páginas. Este libro es un ensayo sobre una historia poco sabida, casi anónima, una historia que no se desprende de los enormes frescos guerreros o políticos, ni de los documentos oficiales, sino que del empeño diario que gastan los hombres que la están construyendo. La "guerra a muerte" es la lucha de los anónimos, es el testimonio de la bravura que da un pueblo frente a otro. Según Vicuña Mackenna, esto hay que buscarlo en la historia del pueblo, del pueblo-soldado, del pueblo-campesino, del pueblo-guerrillero, del pueblo, en fin, rudo, ignorante, grande en su unidad, en su vigor, en su creencia y que, si no es filósofo, es héroe y que, si no es apóstol, es mártir. Y concluye: "Tal historia faltaba en nuestro país, el presente libro es un ensayo de esa historia".

La guerra a muerte [artículo] Mariano Silva.

Libros y documentos

AUTORÍA

Silva, Mariano

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La guerra a muerte [artículo] Mariano Silva.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile